

Weekly Report

2025-26

よいことのために手を取りあおう

創立 / 1965年5月22日
 例会日 / 毎週木曜日 PM12:30~
 会場 / 江南商工会館1F 大ホール
 江南市古知野町小金112
 0587-54-8132

事務局 / 江南商工会館 別館1F
 TEL / 0587-55-6554
 FAX / 0587-59-7720
 URL / <https://www.kounan-rc.com/>
 Mail / kounanrc@beach.ocn.ne.jp
 会長/沢田 昌久 幹事/尾関 育良 会報委員長/野々垣 裕司



2025年(令和7年) 12月11日(木)晴れ 第2857回(当年度第17回)例会

点鐘
司会
ロータリーソング齊唱
四つのテスト齊唱

会長 沢田 昌久君
SAA 川崎 良一君
「我らの生業」
駒田 洋平君

— 言行はこれに照らしてから —
 1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか

会長挨拶

会長 沢田 昌久君



こんにちは。
 秋も深まりということを言います。しかし冬も深まりとは言いません。どうやら季節の言葉には長く続く期限があるようですが、さて今年はどう感じられたでしょうか。

さて私はいくつになっても、いつも他人から学ぶ姿勢を忘れないようにしようと思っています。

ですから、ロータリーは知識の宝庫だと思っています。会員の皆さんには、私にとって私が経験したことの無いことを学び、経験しそして歩んでこられた人生をお持ちです。

こうした経験を、クラブに参加していることで、伺い知ることができます。とてもすばらしいことじゃないでしょうか。

世の中には、上には上があります。自分が最高だと思えば、それで感動も終わりです。

今の年齢で、できることをなるべくやろう、体験し

よう、でも難しい学習は頭がついていかないかもしれない、だけど人から教えてもらえば少しは頭に入るかもしれない。

その時々で、自分なりの楽しみを見つけて喜んだり、失敗して悲しんだり、反省したり、そうした気持ちを絶えず持つことによって、きっと残りの人生も豊かになると私は信じています。

人はいくつになっても慢心することなく、向上心を失わないことが大切だと思います。

メンツやプライドにこだわって、人から学ぼうとする意欲が無くなれば、人の話を受け入れることもなく、知識をひけらかし、人をののしりたおすような行動が目につくようになるかもしれません。まさに今言われているようなハラスメントの世界になります。

私も過去に、40分近くののしられたことがあります。その方はどんな方が知りませんが、わずかな法律の知識を持ち出しても、どんどん言葉が出る方でした。話が続けられることは、一つに特技にもなりえます。もっと良いことに、その能力を生かせれば良かったのにと思えます。

ロータリークラブは一般常識という人生を生きるための重要な知識の宝庫です。相手をいさめて正すことも大事なことですが、場合によっては優しく指導することができる人たちが多いのも、ロータリアンの良いところじゃないでしょうか。

幹事報告 -別紙-

幹事 尾関 育良君

祝 福

委員長 田岡 剛君

出席報告

委員 内田 吉信君

会員数	出席者数	欠席者数	出席率
56名	39名	17名	77.22%

ニコボックス

委員 内田 吉信君

○本日は、年次総会です。次々年度会長、次年度理事および役員承認の件、宜しくお願ひ致します。

沢田 昌久、中村 耕司、尾関 育良、佐藤 弘夫
各君

○誕生日祝いありがとうございます。また今夜伊藤かね子さんとの合同誕生日会よろしくお願ひします。やっと米の業界も落ち着きを取り戻しつつあります。

堀尾 庄一君

○次年度理事役員の承認の件で誠にお世話になります。よろしくお願ひいたします。

近藤 道磨君

○年次総会です。次々年度会長、次年度理事役員承認の件、よろしくお願ひ致します。

松岡 一成、古田 嘉且、畠永 典夫、杉浦 賢二、片平 博己、岩田 静夫、長瀬 晴義、波多野 智章、三輪 慎一郎

各君

卓話 「年次総会」

第1号議案 2027-2028年度東尾張分区ガバナー補佐候補承認の件

第2号議案 次々年度会長候補承認の件

第3号議案 次年度理事および役員承認の件



**2027-2028年度東尾張分区ガバナー補佐
片平 博己君**

次々年度ガバナー補佐を拝命しました、片平博己です。

2760地区には、84のクラブがあり、8つの分区に分けられています。その中の東尾張分区を担当します。東尾張分区には江南クラブを含め12のクラブがあり順番にガバナー補佐の担当が回ってきます。

ガバナー補佐の役割についての詳細はこれから勉強しますが、基本はガバナーの方針や考え方を各クラブに伝え、また各クラブの特色や実状を把握してガバナーに伝えることで、橋渡しをしながらクラブ及び地区運営が円滑に進むようお手伝いすることであると思っています。

IMを含め分区行事や地区行事、各種会議にて皆さんのが理解とご協力を賜る機会も出てくると思います。その節は何卒、よろしくお願ひいたします。



次年度会長エレクト 永田 広光君

会長エレクトとしてこのようにご挨拶させていただくことができて、とても嬉しく思う反面、身の引き締まる思いです。振り返ると早いもので、私は本年12月5日をもって在籍12年が過ぎましたが、年齢からみると大役に就くのは早いのでは思いましたが、せっかくいただいた機会ですのでしっかりと務めさせていただく所存です。

さて、ロータリークラブの活動は、ただ「奉仕をする」だけでなく、みんなと一緒に楽しみ、懇親を深めながら、支え合っていくことが一番大切だと感じています。私もその一員として、皆さんと一緒に次年度の一年を過ごすと共に、来るべき会長職が円滑に運営できるように次年度は、近藤会長のもとと目一杯勉強したいと考えております。クラブ細則に会長エレクトは「会長就任に向けた準備をする」とありますのでしっかりと準備も進めてまいります。

これから的一年、皆さんの力を借りながら、もっと楽しく、賑わいのあるクラブになるよう心がけ、クラブ全体で力を合わせて取り組むことで、きっと素晴らしい結果が生まれると信じております。

お互いに支え合い、笑顔の絶えないクラブを作つてまいりましょう。

これからも、お一人お一人の意見を伺いながら、みんなが参加しやすく、心地よい場所にしていきたいと思います。

江南ロータリークラブがさらに発展し、日頃よりクラブの活動にご尽力いただいている会員の皆様一人ひとりの活動が実を結び、この一年が皆さんにとっても素晴らしいものになるよう、共に歩んでいけたら幸いです。

最後になりますが、私自身、会長エレクトとして、重責を担う覚悟で精一杯務めてまいりますので、皆様におかれましても変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げ、簡単ではございますが、私からの挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。



次年度会長 近藤 道麿君

来年7月より会長を務めさせていただきます近藤道麿です。

先ほどは、次年度の理事・役員をご承認いただき、誠にありがとうございました。ご承認いただきました理事・役員の方々とともに次年度の計画・運営を進めていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

私は会長エレクト研修会を歴代の会長さんと同じように8月、9月、10月と3回に渡り延べ3日、朝から晚までの日程で受けました。そこで会長の心構え、ロータリーの知識を勉強してきました。古田さんをはじめ地区のファシリテーターの取り回しで、私にとっては気の抜けない大変な勉強会でしたが、研修で確信を持ったことがあります。それは「ロータリーは楽しまなきゃいかん!」ということです。

皆さんはロータリーを十分楽しんでおられると思います。例会に出るのが楽しい。同好会や親睦会に参加して会員同士が交流できるのが楽しい。奉仕活動を通じて様々な方に喜んでもらえるのが楽しい。人間関係を広げ様々な経験を得られるのが楽しい。如何でしょうか?

高崎ロータリークラブの田中久夫さんが出された「ロータリーに入ろう!」という本に「ロータリアンはロータリーをただ知る(勉強する・知識を持つ)だけではなく、ロータリーを好きになり、さらにはロータリーを楽しむまでに至ってこそ本物になれる」と書かれています。ロータリーを楽しむことが大事だということですね。

今までの歴代会長さんが運営してこられたように、例会や奉仕活動などが楽しいと思えるロータリークラブであれば、活気のある魅力的なクラブとなり、公共イメージも良くなり会員増強にもつながっていくと思います。

私は「ロータリーは楽しいなあ」と思える運営を進めていけるよう、これから半年をかけて理事役員さんとともに創意工夫のある活動を目指して準備を進めていきたいと思っています。

微力ではございますが、皆さんと心を合わせ、より活力あるクラブを築いていく覚悟であります。よろしくお願ひいたします。

ロータリーライフを楽しみましょう!



次年度副会長 木本 寛君

皆様こんにちは木本寛です。

次年度江南ロータリークラブ副会長選任ご承認ありがとうございました。次年度近藤道麿会長をお支えして副会長の職を務めさせていただきます。

私は、東日本大震災があった翌年2012年12月に江南ロータリークラブに入会させていただいてから今年で約13年となりました。

2020年に地区副幹事を務めさせて頂いた際、他の2760地区の他クラブの方々から江南市について、様々なご質問を頂きましたが、その際に江南市が誇るべきことにつき直ちにお答えはできませんでした。この点今考えますと、江南市が誇るべきは、江戸時代以来先人の知恵と苦労の結果、江南市を含むこの地域に治水工事が完成し、特に全国有数の木曽川の堤防が備えられて以来、江南市は大いなる発展をしてきたことにあるのではないかと思います。

このような恵まれた環境にある地区に、市に生まれたことを誇りに思い、今後のロータリークラブの活動に励んで行きたいと思います。今後もよろしくお願ひします。



次年度幹事 佐藤 弘夫君

次年度、幹事を務めさせて頂くことになりました、佐藤弘夫です。どうぞ宜しくお願ひ致します。

私は、2020年12月に入会させていただき、5年たちますが、本年度は、副幹事として、主に、尾関幹事を補佐しつつ、会議の準備や議事録を執ったりす

ることですが、次年度は幹事ということで、いろいろ多岐にわたる役割があって、まだまだ把握できていないこともたくさんあると思いますし、尾関幹事を見ると大変で大丈夫かなと思っています。私は古いアナログ人間なので、コンピューターに強い副幹事の田中君にも手伝ってもらいうながら、また、わからることは、皆様に教えて頂きながら幹事の務めを果たしていきたいと思います。そして、近藤会長の示される方針に則って、26-27年度が楽しい年度になるように全力で頑張ってまいりますので、1年間どうぞよろしくお願ひ致します。



次年度副幹事 田中 健君

皆さんこんにちは。石井不動産の田中です。このたびは次年度副幹事をご承認いただき誠にありがとうございました。まだ入会3年の私にとってはとても重役となりますので、お受けするのも非常に悩んでおりました。しかし、お受けする以上はしっかりと務めたいと思っております。また、歴史ある江南ロータリークラブの一員としての誇りを持って臨みたいと思います。

誇りといえば、先日大変誇らしいことがありました。我が江南ロータリークラブの会員である杉浦さんが江南商工会議所の会頭、南村さんが副会頭、波多野さんが副会頭に選ばれ、本当に誇らしい限りです。

そんなロータリークラブの一員として、私はこの役を通して大きな学びが得られるのではないかと思っております。ご迷惑をお掛けすることも多々あるかと存じますが、温かいご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。次年度近藤会長を支えるべく微力ながら貢献したいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

点鐘

会長 沢田 昌久君

本日の食事



会報掲示板



My ROTARY

※ログインしてご覧ください。



ROTARY 2760 アプリダ

ウンロードはこちら

(担当: 委員 伊藤 由香)